

Martes, 03.11.15
LA VERDAD

REGIÓN | 7

El Consejo de Estudiantes de la UMU pide el cese del vicerrector de alumnos

Denuncian «la falta de conocimiento e interés de los que ha hecho gala, dificultando el trabajo de los representantes estudiantiles»

:: F. CARRERES

MURCIA. El Consejo de Estudiantes de la Universidad de Murcia (CEUM), el máximo órgano de representación estudiantil de la institución, exigió ayer el cese del vicerrector de Estudiantes, Miguel Ángel Pérez. Aunque el detonante de las diferencias entre los representantes de los alumnos de la institución y el vicerrector fue la gestión del concurso de bandas de música, que se suspendió y aplazó después a comienzos de octubre, los alumnos denunciaron ayer en un comu-

«Mi despacho y teléfono siempre han estado abiertos»

El vicerrector de Estudiantes, Miguel Ángel Pérez, no comparte las críticas de los alumnos, y ayer insistió en que ha atendido y escuchado todas las demandas que le han trasladado. «Mi despacho y mi teléfono han estado siempre abiertos a los estudiantes». Ad-



Miguel Ángel Pérez

mite que la reforma del reglamento de evaluación «no se ha resuelto aún, pero está pendiente», y considera que su actuación en la organización del concurso de bandas de música fue correcta. «El local que se había reservado después de la cancelación por la previsión de lluvia -dijo- no tenía aforo suficiente para las entradas vendidas, y suponía un riesgo». Esta semana se reunirá con las delegaciones de alumnos para aclarar la polémica.

nificado la falta de sintonía «en general» y exigieron su cese. Al margen de la disputa sobre la celebración de los conciertos, los estudiantes se quejan en su nota de «la falta de cono-

cimiento, interés e iniciativa de los que ha hecho gala en el último año, perjudicando y dificultando reiteradamente el trabajo de los representantes estudiantiles de la Universi-

dad de Murcia. Este vicerrector ha mostrado su incompetencia y falta de conocimientos en las materias que engloba su departamento, siendo su única iniciativa en materia de estudiantes la modificación del reglamento de fiestas patronales, desatendiendo los problemas más graves, y que se le han expuesto».

El presidente del CEUM, que está compuesto por las delegaciones de alumnos de cada facultad y escuela, así como por representantes en el Claustro Universitario, explicó ayer que, a pesar de sus «reiterados intentos», la comunicación con el vicerrector «no ha sido fluida en ningún momento, y no sentimos que se hayan tenido en cuenta nuestras iniciativas y necesidades». En su comunicado, piden «el cese de Miguel Ángel Pérez como vicerrector de Estudiantes, Calidad e Igualdad, y proponen la división del vicerrectorado en dos para

mejorar la gestión. El presidente del CEUM, Jaime Aspas, se lamentó ayer de «la poca receptividad» del vicerrector a sus propuestas, «a las que no han hecho demasiado caso. Planteamos una modificación del reglamento de evaluación que no se ha tenido en cuenta, y de las seis actividades que propusimos para la Semana de Bienvenida, solo dos salieron adelante».

Los universitarios se sienten especialmente molestos por la gestión del concurso de bandas Alpha UM, que fue suspendido y cambiado de ubicación en varias ocasiones, y culpan al vicerrector de la «mala organización», que fue «insatisfactoria para la comunidad universitaria, las bandas implicadas y, por encima de todo, para el fondo de ayudas al estudio (los beneficios de la venta de entradas iban destinados a esas becas)». El Consejo de Estudiantes denuncia además en su nota «la persecución sufrida por la organización del concurso de bandas entre los días 5 y 13 de octubre, con llamadas constantes y a deshoras (...), llegado incluso a amenazar a gritos».

La petición de cese del vicerrector llega apenas unas semanas después de que el rector de la UMU, José Orihuela, haya cesado al vicerrector de Comunicación y al gerente.

LA SEMANA DE LA CIENCIA RECAUDA DINERO PARA UNICEF

La consejera de Educación presentó ayer el proyecto de ciencia solidaria 'Gotas para Níger', que consiste en donar a Unicef los fondos que se recauden en la Semana de la Ciencia y la Tecnología 2015 con la venta de libros y camisetas. El plan tiene como objetivo «ayudar a la supervivencia infantil en un país donde el 50% de la población no tiene acceso al agua potable». En la imagen, el director de la Fundación Séneca, la secretaria de Unicef en la Región, la consejera de Educación y el director general de Universidades.



La Facultad de Medicina sigue 'peleando' con el SMS por el cuarto hospital

:: F. C.

MURCIA. La Universidad de Murcia (UMU) y la Consejería de Sanidad han retomado las negociaciones para definir la vinculación a la institución de los hospitales públicos para la realización de las prácticas clínicas por parte de los estudiantes. Tras la reunión la pasada semana entre el decano de la facultad, el gerente del Servicio Murciano de Salud (SMS) y el vicerrector de Infraestructuras, las partes implicadas volverán a encontrarse mañana para tratar de alcanzar un acuerdo que, para la UMU, solo puede pasar por la vinculación exclusiva de los cuatro hospitales públicos de la Región a la institución. De momento, en la facultad dan por segura «la vinculación de tres, aunque está por definir cuál será el tercero». En cualquier caso, seguirán reclamando el cuarto centro hospitalario también con vinculación exclusiva.

La renovación del convenio que rige las prácticas de los alumnos de Medicina, y que venció el pasado julio, no se ha cerrado aún después de varios meses de desacuerdos entre la Universidad de Murcia y la Consejería de Sanidad. La polémica provocó que los estudiantes de Medicina realizaran un plante y no comenzaran a realizar sus prácticas hasta final de septiembre. Los alumnos tenían previsto además manifestarse para hacer públicas sus demandas, pero aplazaron la protesta a la espera de que se firme el nuevo convenio.

Educación estudia implantar el distrito único en los seis municipios divididos en zonas

Trasladará la propuesta a los consejos escolares de Alcantarilla, Murcia, Cartagena, Totana, Molina de Segura y Las Torres de Cotillas

:: F. CARRERES

MURCIA. La Consejería de Educación estudiará en las próximas semanas con los consejos escolares la idoneidad de implantar el distrito único en los seis municipios que si-

guen parcelados por zonas, y donde la cercanía del domicilio familiar al colegio sigue siendo el criterio concluyente para lograr plaza en el centro escolar escogido por los padres. La Consejería de Educación implantó el distrito único el pasado curso en cinco de las once áreas escolares que estaban divididas en zonas (en las 35 restantes siempre se han regido por la zona única): Ceuti, Cieza, Puente Tocinos, Puerto Lumbreras y La Unión. Tras la experiencia, que ha resultado «muy positiva para la comunidad educativa», a juicio

del director General de Planificación Educativa y Recursos Humanos, Enrique Ujaldón, Educación avanzará este curso en la implantación del distrito único y propondrá su implantación a los consejos escolares de Murcia y Cartagena, los dos más problemáticos para lograr plaza en el centro elegido por los padres, y Alcantarilla, Las Torres de Cotillas, Molina de Segura y Totana, donde la dirección de residencia o el lugar de trabajo de la familia continúa contando cinco puntos en el baremo que se utiliza para asignar la plaza.

En cualquier caso, Educación solo eliminará la zonificación si los consejos escolares están de acuerdo. La Consejería experimentó el sistema de distrito único en poblaciones divididas hasta el año pasado en zonas, pero decidió aplazar la puesta en marcha del sistema en los muni-

cipios más poblados para evaluar primero la experiencia en otros pueblos. El sistema de zonas, en el que prima sobre todos los criterios el domicilio del estudiante, se ha quedado, para algunos, desfasado en la última década, ya que el mapa que delimita las zonas escolares ya no es equitativo ni homogéneo.

El crecimiento de las ciudades, la despoblación de determinados barrios y la puesta en marcha de nuevos colegios, muy especialmente en Murcia y Cartagena, han desequilibrado los distritos. El parón en el crecimiento del censo de los alumnos de Infantil y Primaria, provocado por la caída de la natalidad y el retorno de miles de extranjeros a sus países de origen, han contribuido a dibujar una nueva coyuntura a la que, a juicio de la Consejería, el sistema de zonas ya no da respuesta.